



Wohlige Wärme am Wickeltisch

Innovativer Wickeltisch-Heizstrahler mit Schlummerlichtfunktion und Stativ

Leonberg, 27. Oktober 2008. Der patentierte und für den Innovation Award 2008 nominierte Wickeltisch-Heizstrahler von reer überzeugt durch zweierlei Neuerungen: Das zuschaltbare Schlummerlicht beleuchtet den Wickeltisch dezent und sorgt dafür, dass Geschwisterkinder beim nächtlichen Wickeln ruhig weiterschlafen. Mit dem separat erhältlichen, kipp sicheren Stativ lässt sich der Strahler einfach von Zimmer zu Zimmer transportieren und immer dort zum Einsatz bringen, wo er gebraucht wird.

Ein warmes Plätzchen

In der kalten Jahreszeit brauchen Babys ein Plus an Wärme und Geborgenheit. Der sichere, leise und platzsparende Elektro-Heizstrahler entfaltet sofort eine angenehme Infrarotwärme. So fühlen sich kleine Nackedeis nicht nur rundum wohl, auch Wundstellen heilen schneller ab. Die sanfte, reduzierte Wärmeleistung von 600 Watt schützt Babys vor Unterkühlung und Verschnupfung und verhindert gleichzeitig ihre Überhitzung.

Praktisches Zubehör

Der Wickeltisch-Heizstrahler verfügt über einen schwenkbaren Kopf, der die Wärme optimal auf das Kind richtet. Für die Wandmontage geeignet, ist das Gerät je nach Bedarf mit wenigen Handgriffen auf das separat erhältliche, höhenverstellbare Stativ und damit schnell von einem Raum zum anderen geschoben. Wie alle Wickeltisch-Heizstrahler aus dem Hause reer zeichnet sich auch der neue Heizstrahler IW 800 W durch hochwertige, sichere Heizstäbe, optimale Wärme und langlebige Elektrik aus.

Mehr zu reer und seinen Artikeln unter www.reer.de



Technische Daten:

- Zusätzliches Licht zur dezenten Beleuchtung des Wickeltisches
- Kippsicherung: Automatische Sicherheitsabschaltung
- Spritzwasserschutz: IPX4
- Separate Wandmontage
- Kopf schwenkbar **IW 800 W**
- Zubehör: Stativ, höhenverstellbar 1,80 bis 2,10 m **IW 800 S**
- Spannung: 230V
- Leistung: 600W
- **Preis:** 99,- € UVP

Über die reer GmbH

Die in Leonberg ansässige reer GmbH ist in vielen Teilen Europas Marktführer im Bereich für Baby-Sicherheitsartikel. Sie entwickelt und produziert hochwertige Produkte auf höchstem technischem und ökologischem Standard. Neben der Kernmarke vertreibt reer exklusiv im Baby-Fachhandel Marken wie bébétel, Grünspecht und Elanee sowie die Disney Collection. 1922 von Robert Reer gegründet, machte sich das Traditionsunternehmen als Zulieferer von elektronischen Bauteilen einen Namen. Mit der Übernahme durch Paul Mörk im Jahre 1962 konzentrierte sich reer auf elektrische Geräte für den Babybereich und brachte diverse Innovationen auf den Markt: den ersten automatischen Flaschenwärmer unter dem Namen "MABO", das erste kabelbetriebene Babyphon und ein Desinfektionsgerät für Babyfläschchen und Sauger. Seit 1992 steht Rainer Mörk an der Spitze des Unternehmens. Unter seiner Führung baute reer das Segment Babyartikel weiter aus und vertiefte seine Kernkompetenzen in den Bereichen Elektro- und Sicherheitsartikel. So folgten Mitte der Neunziger weitere Marktneuheiten: Die von reer entwickelte Nachbar-Kanal-Abschirmung unterdrückt bisherige Stör- und Nebengeräusche bei Babyphonen. 1996 hatte Rainer Mörk die Idee, herkömmliche Heizstrahler so zu modifizieren, dass sich diese für den Wickeltisch eignen. Bis heute setzt reer alles daran, Produkte zu entwickeln, die Eltern die nötige Sicherheit und ihren Kindern das Wohlbefinden bieten, das sie brauchen.

Pressekontakt:

Borgmeier Public Relations ♦ Bettina Engel / Claudia Nimmesgern
Rothenbaumchaussee 5 ♦ 20148 Hamburg

Tel.: 040/4130 960 ♦ Fax: 040/4130 9620 ♦ Mail: b.engel@agentur-borgmeier.de